

Maling Motor di Cakung Babak Belur Dihajar dan Ditelanjangi Warga

JAKARTA (IM) - Dua maling sepeda motor berinisial N dan S babak belur dihajar warga di Kampung Pulo Jahe, RT 006 RW 014 Kelurahan Jatinegara, Kecamatan Cakung, Jakarta Timur, Rabu (26/1) petang.

Dalam video yang beredar di media sosial, terlihat salah satu pelaku babak belur dan ditelanjangi warga.

Insiden ini bermula saat N dan S yang mengendarai satu motor, mengelilingi permukiman warga guna mencari sasaran. Pelaku kemudian melihat motor warga yang terparkir di depan rumah.

"N turun dari motor dan mendekati ke motor korban. N kemudian membuka kunci stang motor menggunakan kunci leter I," ujar Kapolsek

Cakung Komisaris Satria Darma dalam keterangannya, Kamis (27/1).

Setelah berhasil membobol, N menyalakan mesin dan siap membawa motor tersebut. Namun, salah satu warga mengetahui kejadian tersebut dan berteriak "maling". Gara-gara teriakan itu, warga lain tahu dan bersam-sama menangkap pelaku.

Kedua tersangka, N maupun S digiring ke Mapolsek Cakung. Barang bukti berupa kunci leter I dan anak kuncinya, serta satu buah kunci kontak palsu turut diamankan.

Atas perbuatannya, N dan S dijerat Pasal 363 Juncto Pasal 53 Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP). ● ber

Perhimpunan Guru Yakin Sekolah yang Ditutup di Jakarta Lebih dari 90

JAKARTA (IM) - Perhimpunan Pendidikan dan Guru (P2G) meyakini jumlah sekolah di DKI Jakarta yang ditutup karena ada temuan Covid-19 saat pembelajaran tatap muka (PTM) 100 persen lebih dari 90 sekolah.

Sebab, kata Kepala Bidang Advokasi P2G Zanatul Haeni, kasus Covid-19 di DKI Jakarta saja bertambah ribuan kasus per harinya.

"P2G meyakini, sebenarnya yang tutup lebih dari 90 sekolah, sebab ada orang tua yang belum lapor ke sekolah dan Disdik," kata Zanatul melalui keterangan tertulis, Kamis (27/1).

Zanatul mengatakan, jumlah sekolah yang menghentikan PTM 100 persen terus bertambah setiap minggunya. Padahal Jakarta belum satu bulan melaksanakan PTM. Ia pun memprediksi jumlah sekolah yang ditutup akan terus bertambah.

"Kami meminta Dinas Kesehatan provinsi gencar melakukan swab PCR dan active case finding kepada sekolah, siswa, dan guru, untuk mendeteksi dan memitigasi kenaikan kasus", ujarnya.

Sebelumnya diberitakan, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta mencatat ada 90 sekolah yang ditutup akibat ditemukannya kasus Covid-19.

Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria mengatakan data tersebut dikumpulkan hingga 22 Januari lalu.

"Total sekolah yang ditemukan kasus positif sebanyak 90," kata Riza dalam keterangan tertulis, Selasa (25/1/2022) malam.

Adapun temuan kasus Covid-19 tersebar di sembilan wilayah Suku Dinas Pendidikan yang tersebar di lima kota administrasi DKI Jakarta. ● ber

4 Metropolis

IDN/ANTARA



PENGADILAN NEGERI JAKARTA BARAT
DITUTUP SEMENTARA
Petugas keamanan berjaga saat penutupan sementara layanan di Pengadilan Negeri Jakarta Barat, Jakarta, Kamis (27/1). Penutupan yang dimulai pada 27-31 Januari 2022 dan akan dibuka kembali pada 2 Februari 2022 tersebut menyusul temuan kasus sebanyak 13 orang yang terdiri dari hakim dan pegawai di Pengadilan Negeri Jakarta Barat positif terpapar COVID-19.

Kalau Ajang Formula E di Kota Diriyah Jadi Rujukan Jakpro Maka Harga Tiket Rp70 Juta

Jakpro akan studi banding ke Diriyah, Arab Saudi untuk tentukan harga tiket Formula E di Jakarta. Di Diriyah harga tiket termurahannya sekitar Rp574.766 dan yang termahal Rp70 juta.

JAKARTA (IM) - Kejuaraan balap mobil listrik terbesar di dunia, Formula E, musim ini resmi dibuka melalui perhelatan di kota Diriyah, Arab Saudi. Balapan tersebut digelar selam 2 hari yakni pada 28 dan 29 Januari 2022.

Direktur Utama PT Jakarta Propertindo Widi Amanas-

to mengatakan pihaknya akan melakukan studi banding ke Diriyah untuk menentukan harga tiket di Formula E Jakarta pada 4 Juni 2022 mendatang.

"Kita studi banding juga, bersama FEO (Formula E Operation) di Diriyah," kata Widi saat dihubungi melalui

pesan singkat, Kamis (27/1).

Sebagai informasi, Diriyah merupakan kota pertama yang membuka balap mobil Formula E untuk tahun penyelenggaraan 2021-2022. Diriyah akan menggelar balap mobil listrik tersebut, Sabtu (28/1).

Model penjualan tiket yang diterapkan di Diriyah, kata Widi, akan menjadi pedoman PT Jakpro menentukan kisaran harga tiket di Jakarta E-Prix, 4 Juni 2022 mendatang.

"Termasuk ticketing, susunan grandstand pra event, dan lain-lain," kata Widi.

Sebagai informasi, situs resmi penyelenggaraan Formula E, fiaformulae.com, mengarahkan pembelian tiket

di Diriyah ke situs halyalla.com. Dalam situs tersebut dijelaskan ada tiga klasifikasi tiket yang bisa didapat, mulai dari menonton via layar lebar, menonton dari grandstand, dan VIP.

Terendah, harga tiket Formula E di Diriyah dijual seharga 150 Riyal Arab Saudi atau setara Rp 574.766, tertinggi tiket dijual seharga 20.125 Riyal Arab Saudi atau setara Rp 77.114.538 (kurs 1 Riyal= 3831 Rupiah).

Untuk tiket masuk umum dengan harga Rp 150 Riyal, pengunjung mendapat fasilitas menonton Formula E selama satu hari dan akses ke semua hiburan. Pengunjung juga bisa

menonton konser.

Pembeli tiket dengan harga terendah ini bisa menyaksikan balap mobil listrik dari layar raksasa. Sedangkan pengunjung yang membeli tiket dengan harga 250 Riyal (Rp 957.944) mendapat fasilitas menonton balapan satu hari dari tribun, akses hiburan dan konser musik.

Pembeli tiket termahal bisa menyaksikan Formula E selama dua hari berturut-turut, serta mendapatkan akses ke konser musik. Mereka juga mendapatkan makanan, hadiah eksklusif, parkir VIP, serta bisa hadir dalam sesi tanya jawab bersama pebalap Formula E. ● osm



KEMENAKER DORONG SERIKAT PEKERJA UNTUK MENJADIKAN K3 OBJEK PRIORITAS
Pekerja melakukan perawatan gedung Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (27/1). Kementerian Ketenagakerjaan mendorong agar serikat pekerja dan buruh untuk menjadikan keselamatan dan kesehatan kerja (K3) sebagai objek prioritas perhatian karena menyangkut keselamatan dan kesehatan.

Walah, 7 Siswa SD di Cibubur Kepergok Hendak Tawuran, Ada yang Bawa Sajam

JAKARTA (IM) - Siswa Sekolah Dasar (SD) dimanakan Polsek Ciracas, Jakarta Timur di Jalan Taruna Jaya, Kelurahan Cibubur, Rabu (26/1). Mereka diamankan lantaran terlibat aksi tawuran.

Kapolsek Ciracas Kompol Jupriono mengatakan ketujuh pelajar tersebut diamankan warga karena hendak mengikuti tawuran di Jalan Taruna Jaya.

"Belum sempat tawuran. Baru kumpul-kumpul langsung diamankan warga lalu diserahkan ke Polsek Ciracas," kata Jupriono saat dikonfirmasi di Jakarta Timur, Kamis (27/1).

Dari tujuh siswa SD yang diamankan, satu diantaranya kedatangan membawa senjata tajam. Diketahui mereka merupakan siswa kelas 6 SD. Guna memproses kasus tawuran tersebut, Polsek Cir-

cas memanggil pihak orangtua masing-masing anak dan pengurus RT/RW setempat untuk proses pembinaan agar ketujuh anak tidak melakukan tawuran lagi.

"Hari ini kita panggil dulu orangtuanya dan pengurus lingkungan setempat untuk datang ke Polsek agar bisa dilakukan pembinaan kepada mereka," ujarnya.

Jupriono menuturkannya, guna mengatasi tawuran agar tak terjadi kembali pihaknya akan meningkatkan patroli di lokasi rawan serta berkoordinasi dengan pengurus RT/RW dan tokoh lingkungan.

"Untuk antisipasi tawuran kami bekerja sama dengan para pengurus RT/RW dan tokoh agama melakukan pembinaan ke para pemuda. Ini upaya yang kami lakukan selain meningkatkan patroli," tuturnya. ● osm

Pengemudi Ngantuk, Mobil Mercy Tabrak 4 Motor dan 2 Mobil di Prapanca Jaksel

JAKARTA (IM) - Pengemudi mobil Mercedes-Benz (Mercy) berinisial SH yang menabrak 4 sepeda motor dan 2 mobil di Jalan Prapanca, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, diduga mengantuk.

Kanit Laka Lantas Polres Metro Jakarta Selatan AKP Sigit menjelaskan, SH diduga mengantuk dan akhirnya kurang konsentrasi saat mengendarai mobilnya di Jalan Prapanca. Dia pun memastikan pengemudi mobil tersebut tidak memiliki riwayat penyakit, seperti epilepsi, yang dapat mengganggu konsentrasi SH ketika berkendara.

"Penyebabnya itu diduga karena pengemudi mengantuk.

Enggak ada penyakit, apa lagi epilepsi seperti yang beredar," ujar Sigit saat dikonfirmasi, Kamis (27/1).

Meski begitu, Sigit menyebut bahwa saat ini penyidik masih menyelidiki kasus kecelakaan tersebut dengan meminta keterangan sejumlah saksi di sekitar lokasi kejadian.

Kecelakaan beruntun itu terjadi sekitar pukul 07.20 WIB di Jalan Prapanca, tepatnya di depan kantor Wali Kota Jakarta Selatan. Kejadian bermula saat mobil Mercedes-Benz yang dikemudikan oleh SH melintas dari arah selatan menuju utara di Jalan Prapanca Raya.

"Tepat di dekat perempatan lampu merah Wijaya

I, mobil (Mercy) menabrak sepeda motor Honda Vario dan tiga motor lain, serta dua mobil Honda HRV dan Kijang Inova," kata Sigit.

Akibat Peristiwa itu, tiga pengendara motor mengalami sejumlah luka.

"Tiga korban, pertama pengendara motor perempuan, (berinisial) CM, dan kedua pemotor laki-laki, F serta FR," ujar Sigit. Korban CM mengalami luka di wajah dan lengan kiri, F mengalami luka di tangan kanan, sedangkan FR alami lecet pada jari tengah kiri.

"Ketiga korban dibawa ke Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kebayoran Baru," kata Sigit. ● ber

Aksi Sopir Ambulans di RSUD Depok Curi Tabung Oksigen Terekam CCTV

DEPOK (IM) - Aksi sopir Ambulans berinisial CN saat mencuri tabung gas di RSUD Depok terekam CCTV milik rumah sakit, Kamis (27/1). Akibat perbuatannya itu, CN kini mendekam di kantor Polsek Bojongsari.

Kanit Reskrim Polsek Bojongsari Ipda Bowo membenarkan ihwal pencurian tersebut.

"Pengemudi ambulans, melawan ambulans gitu. (Tabung oksigen) ditaro di pagar, ketauan lewat CCTV RSUD," kata Bowo saat dihubungi, Kamis (27/1).

Bowo menjelaskan, ada delapan tabung oksigen yang dicuri dengan dua macam ukuran yang berbeda.

"Yang diambil 8 tabung oksigen. Dua tabung oksigen kecil ukuran 1 kubik dan enam tabung oksigen ukuran 6 kubik," papar Polisi.

Kepada bowo, CN mengaku mengambil delapan tabung oksigen dengan cara dicidil. Tabung kemudian disimpan di dekat pinggir pagar RSUD Depok.

"Belum sempat dijual. Waktu ngambil pake troli rumah sakit, kemudian disimpan dulu di pinggir pagar," lanjut Bowo.

Kerugian akibat pencurian tersebut ditaksir sekitar Rp 32 juta. Hingga saat ini Polsek Bojongsari masih menginterogasi pelaku untuk mendalami kasus tersebut. ● ber

Belum Ada Sebaran, RSUD Kabupaten Bekasi Dinilai Siap Hadapi Omicron

CIBITUNG (IM) - Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki, mendampingi Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil, meninjau kesiapan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kabupaten Bekasi dalam menghadapi Covid-19 varian Omicron. Dalam kegiatan tersebut turut hadir Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bekasi, dr. Sri Enny Mainarti, dan Plt. Direktur RSUD Kabupaten Bekasi, dr. Alamsyah.

Setelah dilakukan peninjauan, Plt. Bupati menyampaikan bahwa, RSUD Kabupaten Bekasi dinilai telah siap, baik dari sisi peralatan, ketersediaan oksigen dan tempat tidur, maupun dari sisi tenaga kesehatan apabila ada peningkatan kasus Covid-19 terutama varian Omicron di Kabupaten Bekasi.

"Baru saja saya mendampingi Gubernur Jawa Barat untuk meninjau secara langsung kesiapan RSUD Kabupaten Bekasi jika ada peningkatan kasus Covid-19. Alhamdulillah secara keseluruhan kami sudah siap," ucapnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Rabu, (26/1) malam.

Ia menambahkan bahwa, Pemkab Bekasi telah menyiapkan tempat karantina khusus bagi masyarakat atau tenaga kerja asing yang baru saja tiba dari luar negeri untuk menghindari masuknya varian Omicron di Kabupaten Bekasi.

"Hotel karantina untuk warga yang datang dari luar negeri ada dan sudah terisi, tapi masih karantina biasa, bukan kasus Omicron," tambahnya.

Lebih lanjut, ia berharap agar masyarakat dapat melak-



Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil (kanan), Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (kiri) saat meninjau kesiapan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kabupaten Bekasi, Rabu (26/1).

sanakan vaksinasi dan tetap menjaga protokol kesehatan dengan baik agar tidak ada peningkatan kasus Covid-19 terutama varian Omicron di Kabupaten Bekasi.

"Kita tingkatkan vaksinasi dan tetap jaga protokol kesehatannya supaya tidak ada peningkatan kasus baik yang Omicron atau bukan," harapnya.

Sementara itu, Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil menjelaskan bahwa dirinya

juga jika kasusnya tinggi lagi. Saya melihat rumah sakit yang istimewa karena jika kasusnya sangat banyak rumah sakit ini sudah punya prosedur akan diubah 100% sebagai rumah sakit khusus Covid-19," tuturnya.

Lebih lanjut, ia menyatakan bahwa Provinsi Jawa Barat telah siap dalam mengantisipasi kenaikan kasus Covid-19 varian Omicron pasca libur Natal dan Tahun Baru. Ia yakin peningkatan kasus yang mungkin terjadi tidak akan lebih parah apabila dibandingkan dengan peningkatan kasus di tahun sebelumnya.

"Jadi intinya Jawa Barat sangat siap dalam menganti-

sipasi jika ada kenaikan pasca Natal dan kenaikan kasus Omicron. Jika kita bicarakan secara ilmiah, saya nyatakan tidak akan lebih parah dari tahun lalu, karena tahun lalu juga vaksinasi kita masih rendah," tutupnya.

Sementara itu, Juru Bicara Percepatan Penanganan Covid-19 Pemerintah Kabupaten Bekasi, dr. Alamsyah saat dikonfirmasi terkait apakah per hari ini sudah ada penyebaran Covid-19 varian Omicron di Kabupaten Bekasi, Kamis (27/1), dirinya menjawab belum ada. "Belum ada," tulisnya singkat melalui pesan WhatsAppnya. ● mdl

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan pasal Pasal 127 ayat (2) Undang-undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini kami mengumumkan bahwa PT Firstindo Financial Corpora, suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Republik Indonesia, berencana untuk melakukan pengambil-alihan atas 70% dari seluruh saham yang telah ditempatkan dan disetor di PT Kalimantan Prima Power ("KPP") yang akan menyebabkan PT Firstindo Financial Corpora, selanjutnya menjadi pengendali pada KPP dengan susunan pemegang saham sebagai berikut: PT Firstindo Financial Corpora memegang porsi saham sebesar 70% dan Trust Energy Resources Pte Ltd memegang porsi saham sebesar 30%.

Apabila terdapat pihak-pihak yang berkeberatan atas rencana pengambil-alihan saham ini, mohon dapat disampaikan secara tertulis dengan alasan yang jelas disertai dokumen pendukung, paling lambat 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini, ke alamat PT Kalimantan Prima Power, Gedung Menara Duta, lantai 6 Wing B, Jl. H.R. Rasuna Said Kav. B-9, Selabuda, Jakarta Selatan Jakarta 12910 Indonesia, Telepon: +62215200861.

Direksi
Jakarta, 28 Januari 2022
PT Kalimantan Prima Power

PENGUMUMAN RENCANA PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ("KIK") DAN PROSPEKTUS REKSA DANA INDEKS SYAILENDRA INDEX IDX30

PT Syailendra Capital, selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA INDEKS SYAILENDRA INDEX IDX30 dengan ini mengumumkan rencana perubahan Kontrak Investasi Kolektif ("KIK") dan Prospektus REKSA DANA INDEKS SYAILENDRA INDEX IDX30 sehubungan dengan hal-hal sebagai berikut:

- perubahan ketentuan Batas Minimum Pembelian Unit Penyetaraan yang semula "batas minimum pembelian awal dan selanjutnya Unit Penyetaraan adalah sebesar Rp 1.000.000,- (satu juta Rupiah)" menjadi "batas minimum pembelian awal dan selanjutnya Unit Penyetaraan adalah sebesar Rp 100.000,- (seratus ribu Rupiah)";
- perubahan ketentuan Batas Minimum Penjualan Kembali Unit Penyetaraan yang semula "Rp 1.000.000,- (satu juta Rupiah) untuk setiap transaksi" menjadi "Rp 100.000,- (seratus ribu Rupiah) untuk setiap transaksi";
- perubahan ketentuan Saldo Minimum Kepemilikan Unit Penyetaraan yang semula "Rp 1.000.000,- (satu juta Rupiah)" menjadi "Rp 100.000,- (seratus ribu Rupiah) pada tanggal dilakukannya penjualan kembali Unit Penyetaraan dan/atau pengalihan investasi"; dan
- perubahan ketentuan Batas Minimum Pengalihan Investasi yang semula "sama dengan besarnya Batas Minimum Penjualan Kembali Reksa Dana yang bersangkutan" menjadi "Rp 100.000,- (seratus ribu Rupiah) untuk setiap transaksi".

Untuk informasi lebih lanjut mengenai rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh di Manajer Investasi.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyetaraan REKSA DANA INDEKS SYAILENDRA INDEX IDX30 serta pihak-pihak yang berkepentingan.

SYAILENDRA Jakarta, 28 Januari 2022
Manajer Investasi
PT Syailendra Capital
terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan